
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0651/2019 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend 
Zustand Fatzerbrünnchen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 

1. Gibt es Pläne, Brunnen und Umfeld wieder in einen Ort zum Ausruhen und Verweilen zu 
gestalten? 
 
Eine Planung zur Umgestaltung der Fläche besteht nicht. 
 

2. Kann der Brunnen wieder zum kontinuierlichen Laufen des Wassers gebracht werden 
und ist die Wasserqualität zur Trinkwassernutzung geeignet? 

Der Brunnen wird durch Quellwasser gespeist. Etwas oberhalb ist eine unterirdische 
Quellfassung  mit einem Überlauf. Über diesen Überlauf gelangt das Wasser ohne Was-
sertechnik wie Pumpen in den Brunnen. Aufgrund der länger anhaltenden Wettersitua-
tion ohne Niederschlag ist der Grundwasserspiegel gesunken und daher nicht immer 
ein kontinuierlicher Wasserlauf möglich. Trinkwasserqualität kann bei Quellwasser-
speisung nicht sichergestellt werden.   
 

3. Gibt es die Möglichkeit, den Platz mit Sitzgelegenheiten aufzurüsten? 

Die Verwaltung wird den Platz mit einfachen Mitteln in einen ansehnlichen optischen 
Zustand bringen und in diesem Zusammenhang auch wieder die vorhandenen Sitzmög-
lichkeiten aufarbeiten.   
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